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高齢者の要求に応え市
の中心部に入浴施設を

問　老人福祉センターの津セン

ターパレスへの移転から一年。

入浴施設の廃止には多くの反対

の声があったが、今、そのひず

みから寂しい思いや厳しい生活

実態について聞いている。老い

ていくことへの配慮と高齢者の

要求把握ができていないのでは

ないか。高齢者の元気づくり・

健康維持・生きがい対策等、市

民の要求に応えるため入浴施設

をつくるべきと考えるがどうか。

答　老人福祉センターの利用者

の中には、入浴施設を利用して

いた方が非常に多かったことは

十分認識しており、移転当時か

ら、入浴施設を有する他の老人

福祉センターを案内するなど利

用者への周知に努めてきたとこ

ろである。

　入浴施設については、今のと

ころ新たにつくるという考え方

はしておらず、北部、西部、垂

水の各センターを利用いただき

たいと考えている。まん中老人

福祉センターは、健康器具や娯

楽機器等の様々な設備等が完備

されており、高齢者相互の交流

や生きがいづくりを行っていく

ことが十分可能であると考えて

いる。今後についても、高齢者

の方々が楽しく気軽に利用いた

だける施設となるよう、引き続

き努めていく。

●その他の質疑・質問●

○安心してかかれる医療介護を

○津市中央公民館・老人福祉セ

ンターの津センターパレスへの

移転から一年。その検証は

・利用者の声をいかす「意見

箱」の設置を

・駐輪場の整備を

○通学路の危険箇所早期改善を

○就学援助制度について

・「案内要綱」をわかりやすく

改善すべき　など

▲津センターパレス利用者の駐

　輪場の整備を

使える庁舎を壊すこと
は無駄遣いではないか

問　補正予算に久居ホールに関

する予算が計上されているが、

平成6年に建設された南庁舎を

解体して、庁舎跡にホールを建

設するつもりなのか。建設する

はずだった久居庁舎の設計費用

3,400万円も無駄になっている。

　その上に南庁舎の価値と解体

費用で、約3億円もの無駄遣い

をしようというのか。久居駅東

には18,000㎡もの土地がある。

　市民にどう説明をするのか。

答　補正予算に計上した経費は、

久居ホールの規模や機能等の検

討を行う有識者委員会に関する

費用と久居庁舎及び駐車場の土

地の調査に関する費用である。

　久居庁舎は、当初現在の庁舎

の跡地へ建設する予定であった

が、その後ポルタひさいの問題

が出てきたため、全員協議会で

数回にわたり説明を行い、いろ

いろな選択肢の中から久居庁舎

をポルタひさいに移し、久居ホ

ールを久居東鷹跡町に設けると

いう案を市の施策として選択し

た。

　総合的に考え、市の財政にと

って一番有利な施策をとったも

ので、無駄遣いではないと考え

ている。

　  ●その他の質疑・質問●

○平成25年議案第83号のポルタ

ひさいの床買い取りの内容につ

いて

○津市まん中老人福祉センター

の現況について

・利用者の意見及び駐車場の利

用状況について

○旧津警察署跡地の管理状況に

ついて

▲十分使える久居南庁舎を解体

　する無駄遣いはやめるべき
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